

Losenstein

Das Abenteuer ging am 17.6.24 los. Wir fuhren in Pettenbach mit dem Bus los. Die Busfahrt dauerte ca. 1 Stunde. Zuerst machten wir in Trattenbach halt, um das Trattenbacher Feitelmuseum zu besuchen. Dort erhielten wir viele, interessante Informationen und hatten am Ende außerdem die Gelegenheit selber ein eigenes Feitel zu machen. Danach brachte uns der Bus ins Jugendgästehaus nach Losenstein. Wir bekamen ein leckeres Mittagessen und dann mussten wir unsere Zimmer beziehen.



Am Nachmittag wanderten wir auf die Ruine Losenstein. Abends bekamen wir eine Suppe und einen köstlichen Kaiserschmarrn mit Apfelmus. Nach dem Essen sangen wir gemeinsam mit der 4b Lieder und danach konnte man entweder einen Film ansehen oder die erste Halbzeit der EM (Österreich gegen Frankreich).



Am zweiten Tag gingen wir nach dem Frühstück den Nagelschmiedweg. Jeder durfte sich einen Nagel schmieden. An diesem Tag war es richtig heiß, somit war die kleine Wanderung sehr anstrengend. Um 12.00 Uhr gab es das Mittagessen. Nach dem Essen brachte uns ein Bus ins Besucherzentrum des Nationalparks Kalkalpen. Sigrid lehrte uns sehr viel über den Nationalpark. Abends nach dem Abendessen, bekamen wir noch ein Eis. Das verspeisten wir genüsslich am Abenteuerspielplatz.



Der letzte Tag startete wieder mit einem Frühstück. Wir packten alle unsere Rucksäcke und Koffer. Ein Lunchpaket bekamen wir von dem Jugendgästehaus mit. Wir fuhren mit einem Bus zum Nationalpark Kalkalpen. Zuerst gingen wir in den Wald und Sigrid erzählte uns wissenswertes über den Luchs und wir konnten viele Tierspuren im Wald entdecken. (z.B. eine Spechthöhle)





Anschließend jausneten wir beim Raichramingerbach. Danach fingen wir noch viele Wassertiere.

Der Bus brachte uns schlussendlich wieder nach Pettenbach zurück.

